



**FAST RESPONSE**  
WWW.FRN.CO.ID

# PSU di Parado Berjalan Lancar, Dandim 1608/Bima Apresiasi Anggota Yang Terlibat Pengamanan

**Syafruddin Adi - KOTABIMA.FRN.CO.ID**

Feb 26, 2024 - 02:50



Bima NTB - Dandim 1608/Bima, Letnan Kolonel (Inf) Andi Lulianto, S.Kom, memberikan apresiasi dan ucapan terima kasih kepada seluruh personel yang terlibat dalam pengamanan Pemungutan Suara Ulang (PSU) di Kecamatan Parado yang berjalan lancar dan aman.

Dalam keterangannya, Letkol Inf Andi Lulianto menyatakan kepuasannya atas kerja keras dan dedikasi personel dalam menjaga keamanan dan kelancaran

jalannya proses demokrasi di wilayah tersebut.

"Pengamanan PSU di Kecamatan Parado dapat berjalan dengan lancar berkat kerja keras dan profesionalisme seluruh personel yang terlibat. Saya mengapresiasi dedikasi mereka dalam menjaga keamanan dan ketertiban sehingga proses demokrasi dapat berjalan dengan baik," ujar Letkol Andi Lulianto.

Beliau juga menambahkan bahwa sinergi dan koordinasi yang baik antara TNI-Polri dengan instansi terkait serta partisipasi aktif masyarakat turut berperan penting dalam menjamin keberhasilan pengamanan PSU tersebut.

Pengamanan PSU di Kecamatan Parado sendiri dilakukan untuk memastikan berlangsungnya proses demokrasi yang adil, transparan, dan terbuka bagi seluruh warga masyarakat.

Letkol Andi berharap momentum ini dapat menjadi landasan untuk meningkatkan partisipasi masyarakat dalam proses demokrasi di masa yang akan datang. Selain itu, Letkol Inf Andi Lulianto juga menyampaikan penghargaan kepada masyarakat Kecamatan Parado atas partisipasi dan dukungan mereka dalam menjaga keamanan selama proses PSU berlangsung. Dukungan dari masyarakat merupakan modal penting dalam menjaga stabilitas dan keamanan di wilayah tersebut.

Dengan berakhirnya proses PSU yang berjalan lancar di Kecamatan Parado, Dandim 1608/Bima berkomitmen untuk terus mendukung dan melindungi jalannya proses demokrasi di seluruh wilayah tanggung jawabnya demi terwujudnya pemilihan yang berkualitas dan berintegritas. (Adb)